

ABSTRAK

Arman Luisindrian, 2024. **Analisis Tingkat Kesehatan Bank Muamalat Indonesia Dengan Metode ANGELS Periode 2016-2022. Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Siliwangi.**

Kesehatan suatu bank merupakan kepentingan semua pihak yang terkait, yaitu pemilik dan pengelola bank, masyarakat pengguna jasa bank, dan Bank Indonesia selaku pembina dan pengawas bank. Penilaian kesehatan bank sangat penting karena bank mengelola dana dari masyarakat yang dipercayakan kepada bank. Salah satu metode penilaian tingkat kesehatan bank yaitu metode ANGELS. Bank Muamalat Indonesia dilihat dari penilaian kinerja keuangannya dari tahun 2016 sampai dengan 2022 mengalami penurunan kinerja keuangan yang ditandai dengan naik turunnya rasio permodalan, turunnya rasio ROA dan meningkatnya rasio beban operasional perusahaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis tingkat kesehatan Bank Muamalat Indonesia dengan metode ANGELS periode 2016-2022.

Metodologi penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif yang didukung dengan sumber data sekunder berupa laporan keuangan tahunan, laporan tata kelola perusahaan dan laporan keberlanjutan periode 2016-2022. Teknik analisis data yang digunakan penulis dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan analisis metode ANGELS.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Bank Muamalat Indonesia periode 2016-2022 dalam penilaian tingkat kesehatan bank dengan menggunakan metode ANGELS Bank Muamalat Indonesia adalah bank syariah yang memiliki kinerja sehat dalam aspek *amanah management, non economic wealth, give out, capital and assets, liquidity and sensitivity to market*, dan *socio economic wealth* dari tahun 2016-2022. Bank ini menerapkan tata kelola perusahaan yang baik, program kesehatan kerja yang komprehensif, pendistribusian kesejahteraan yang adil, dan penyaluran dana zakat dan kebajikan yang sesuai dengan syariah. Hanya aspek *earning* yang masih sangat tidak sehat dengan nilai rata-rata 0,12%, artinya kemampuan Bank Muamalat Indonesia dalam memperoleh keuntungan atas aktiva produktifnya masih sangat kecil sehingga perlu ditingkatkan.

Kata Kunci: Tingkat Kesehatan, ANGELS, Bank Muamalat Indonesia